

お知らせ

いわてS-1
スイーツフェア

2/23(土) 24(日)

【時間】10時から16時まで
【会場】岩手産業文化センター
アピオ (滝沢市)

いわてS-1スイーツフェアは、今年で7回目となるウィンターシーズン恒例の人気イベントです。地元で人気のスイーツ&おやつの出店があり、本町では菓子店や商工会女性部が出店。来場者参加型のスイーツ人気投票が実施されるほか、豪華景品が当たる大抽選会や葛巻高校郷土芸能部の演舞も行われます。入場は無料です。お問い合わせのうえ、ご来場ください。

- 2/23(土)
- 10:00 ~ 開会式・お菓子まき
 - 10:50 ~ 藤原翼津軽三味線ショー
 - 11:30 ~ ゆるキャラ®ダンス
 - 12:20 ~ 岩手まるごとおもてなし隊ステージ
 - 13:00 ~ 雫石高校郷土芸能委員会 演舞
 - 13:50 ~ ゆるキャラ®×クイズ
 - 14:30 ~ 藤原翼津軽三味線ショー

- 2/24(日)
- 10:50 ~ 葛巻高校郷土芸能部 演舞
 - 12:00 ~ アンダーパス！ライブ&ゆるキャラダンス
 - 13:00 ~ 小林ゆうこ&小林道夫JAZZライブ
 - 13:50 ~ ゆるキャラ®×クイズ
 - 14:30 ~ 岩手まるごとおもてなし隊ステージ
 - 15:20 ~ スイーツ人気投票表彰式
 - 15:50 ~ 閉会式・お菓子まき

盛岡・八幡平元気まるごと発信事業実行委員会事務局 (盛岡広域振興局経営企画部内) ☎019-629-6512

気軽にご相談ください
人権擁護委員に藤岡さん、荒谷さんを委嘱

1月1日付けで、藤岡徹さんと荒谷光子さんが、法務大臣から人権擁護委員に委嘱されました。任期は平成33年12月31日までの3年間です。

人権擁護委員は、地域の皆さんから寄せられる家庭内や学校、職場、近隣関係など、さまざまな人権問題について、いつでも相談に応じています。

相談は無料で、秘密は堅く守られます。難しい手続きはありませんので、お気軽にご相談ください。

なお、本町の人権擁護委員は藤岡さんと荒谷さんのほかに、長岡功さん(田子)、上小路隆男さん(田代)が委嘱されています。

岡住民会計課 ☎66-2111内線121



藤岡 徹さん (70歳、新町)

再任(3期目)



荒谷 光子さん (64歳、小田)

再任(2期目)

参加してください
獣害対策研修会を開催します

八幡平農業改良普及センターでは、野生獣による農作物の被害を防止するため、次のとおり獣害対策研修会を開催します。

参加を希望する人は、期限までに電話またはFAXでお申し込みください。

【日時】2月20日(水) 13時30分から15時30分まで

【場所】JA新しいわて八幡平営農経済センター2階 (〒028-7112 八幡平市田頭39-72-2)

- 【内容】①盛岡管内での被害状況と取り組みについて
②加害鳥獣の見分け方と生態について
③各種防除対策と電気柵について
④個別相談(希望者)

【申込期限】2月15日(金)

【申込先】八幡平農業改良普及センター ☎0195-75-2233 FAX0195-75-2269

イノシシ出没注意
町内の目撃情報！

町内でイノシシを目撃したという情報が寄せられています。生息区域を確認するため、目撃したときには農林環境エネルギー課 ☎66-2111内線141へお知らせください。



各学校の紹介や郷土芸能などを発表し交流を深めた歓迎会の様子

本町と北中城村の中学生による交流は、平成10年から始まり、隔年ごとに互いの町村を訪問しています。夏には町内の中学生が北中城村を訪問する予定になっており、交流を重ねることで互いの環境や文化の違いを学び、さらなる絆の強まりが期待されます。

北中城中学校の歓迎会は1月9日、葛巻中学校で行われ、町内3中学校の代表生徒らが参加しました。会では、映像を使って学校紹介をしたり、神楽やエイサーなどの郷土芸能を発表。参加した生徒たちは、各学校の特徴ある取り組みの説明に興味深げに聞いていました。

生徒会長にインタビュー



葛巻中学校2年 四日市 拓海さん

沖縄は一年中花が咲いていることなどを聞き、普段生活している環境の違いが良く分かりました。



小屋瀬中学校2年 千葉 聡太さん

気候や文化の違いを感じました。身近なものでも相手には珍しいということに気が付きました。



江刈中学校2年 久保 龍之介さん

みんなで協力して郷土料理を作ったり、レクリエーションを通じて楽しく交流を深めることができました。



①②郷土料理作りに挑戦する生徒たち③④交流を深めたレクリエーションの様子⑤生徒会リーダー交流会に参加した生徒たち

姉妹町村盟約30周年
沖縄県北中城中学校の生徒が来町
交流深め友情育む

平成31年8月24日に本町との姉妹町村盟約30周年を迎える沖縄県北中城村の北中城中学校(友寄ゆかり校長、生徒550人)の生徒12人は1月8日から11日までの4日間、本町を訪れスキーや郷土料理作りなどを通じて、葛巻の自然や文化を体験しました。